

# Jetzt ist es offiziell ein Narrenhaus

## Faschingstreiber Mamming nehmen den Rathauschlüssel in Empfang

**Mamming.** (ez) Die Mamminger Faschingstreiber haben pünktlich zum 11.11. um 11.11 Uhr ihre Ausrüstung hervorgeholt. Ausgerüstet mit Loaterwagerl und Clownskostümen ging es in Richtung Rathaus, um dort der bisher amtierenden Bürgermeisterin Irmgard Eberl den Rathauschlüssel abzunehmen.

„Vergangen ist ein Jahr und scho stehen wir wieder da“, begann Präsident Christopher Weiß. War es im letzten Jahr noch ein Samstag und man war allein im Rathaus, so stürmten nun mitten im Parteiverkehr die Faschingstreiber bunt daher. „A bissl a Gaudi werd ma scho heid macha, zumindest bis olle in de Büros aufwacha“, meinte er weiter. Die Faschingstreiber haben sich

insgesamt gesucht und gefunden und „alle hams an Durscht, an gsundn“. So hob man die Gläser zum ersten Prosit und stimmte sich für den Tag gut ein. Bis zum Ende der Faschingsaison hat nun Präsident Christopher Weiß samt seinem Präsidium das Sagen: „Im Fasching, a so gherds gemacht, da san die Narren an der Macht“. Mit einem lauten Knall und Konfetti begrüßte man die „Amtsvorgängerin“. Damit der Rathauschlüssel auch sicher nicht verlo-



Der Schlüssel samt Anhänger ist überreicht.

Fotos: Monika Ebneth

rengehe, haben sie gleich den passenden Schlüsselanhänger mitgebracht. Ein Bierdragl soll dafür sorgen, dass der Schlüssel stets griffbereit ist. „Auf des gibt's iatz an Applaus, iatz is a offizielles Narrenhaus“, reimte Weiß über das Rathaus. Gerade in diesen rauen Zeiten wie aktuell, könne man den Fasching gut vertragen.

„Do habts des Drum“, überreichte die Bürgermeisterin den Schlüssel und freute sich über eine kurze Amtszeit. Sie wünschte viel

Spaß und eine schöne Regierungszeit. Insgesamt freut man sich auf eine schöne gemeinsame Faschingsaison mit vielen schönen Erlebnissen. Sie dankte dem Team für das Engagement rund um die fünfte Jahreszeit.

Danke sagte Weiß für die Gastfreundschaft und gab schon die Richtung für die Faschingsaison vor. Ein zünftiger Fasching soll es werden. Geübt wurde das den gesamten Tag über dann beim Apfelbeck-Wirt, zu dem man frohgelaut

zog. Den Musikanten hatte man in den eigenen Reihen, der dabei auch für die notwendige Stimmung sorgte. Die Termine der Mamminger Faschingstreiber stehen übrigens bereits fest. Am Sonntag, 9. Februar, wird man erneut zum großen Faschingsmarkt in den Apfelbeck-Biergarten einladen. Das große Highlight wird in dieser Faschingsaison das Seifenkistenrennen. Die flotten Kisten werden am Samstag, 1. März, um die Platzierungen an den Start gehen.



Mit einem lauten Knall stürmten die Faschingstreiber zur Schlüsselübernahme das Rathaus.



Nun hat der Fasching in Mamming das Sagen.